



Nombre del Alumno: Daniel Alejandro Hernández Aguilar

Nombre del tema: La educación veterinaria

Parcial: 3

Nombre de la Materia: Comunicación Oral II

Nombre del profesor: MARIA ANTONIETA LOPEZ LEON

Nombre de la Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia

Cuatrimestre: 2do

## La Educación Veterinaria: Más Que una Profesión, una Responsabilidad

Si hoy desaparecieran todos los veterinarios del mundo, ¿cuánto tiempo creen que tardaríamos en darnos cuenta del desastre?

La verdad es que la educación veterinaria es mucho más que una carrera; es el pilar que sostiene el bienestar de los animales y, por consecuencia, el nuestro. Sin veterinarios preparados, las mascotas quedan desamparadas, las enfermedades se propagan sin control y el equilibrio entre humanos, animales y naturaleza se rompe.

Ser veterinario no es solo “curar perritos y gatitos”, como muchos piensan. Es entender la compleja conexión entre los animales, los humanos y el medio ambiente. Es prevenir enfermedades que pueden saltar de los animales a las personas, como la rabia o la gripe aviar. Es garantizar que los alimentos que consumimos sean seguros. Es proteger especies en peligro y cuidar los ecosistemas.

Y sin embargo, la educación veterinaria sigue sin recibir el reconocimiento que merece. En muchos lugares, los recursos son limitados, la investigación es insuficiente y los profesionales enfrentan una carga emocional y laboral abrumadora. Porque ser veterinario no solo exige conocimientos médicos; también implica tomar decisiones difíciles, lidiar con el sufrimiento animal y, muchas veces, enfrentar la incomprensión de la sociedad.

Hoy quiero que reflexionemos sobre esto: ¿estamos valorando lo suficiente a quienes dedican su vida al bienestar animal? ¿Estamos apoyando la educación veterinaria como deberíamos? Porque sin veterinarios bien formados, no solo sufren los animales, sino todos nosotros.

Si queremos un mundo más humano, más justo y más equilibrado, necesitamos empezar por reconocer la importancia de la educación veterinaria. Porque cada animal sano, cada vida salvada y cada ecosistema protegido comienzan con alguien que tuvo la vocación, el conocimiento y la valentía de dedicar su vida a ellos.